

Se prepara para nueva expedición antártica

Tras dos meses en mantenimiento: Rompehielos "Viel" retornó a Punta Arenas

● La nave concluyó exitosamente su mantenimiento clave en dependencias de Talcahuano y se alista para futuras expediciones antárticas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El IAGB 46 "Almirante Viel", el primer rompehielos construido en Chile, arribó el sábado a su puerto base en Punta Arenas.

La unidad, dependiente de la Tercera Zona Naval, concluyó exitosamente un período de más de dos meses en el puerto de Talcahuano, donde se le realizaron ajustes y mantenimientos esenciales tras sus navegaciones antárticas estivales.

El buque, construido en los Astilleros y Maestranzas de la

Armada (Asmar), se sometió a una serie de trabajos dentro de su período de garantías, preparándolo para las exigentes condiciones de las próximas navegaciones invernales.

"Hemos finalizado un período de mantenimiento en los Astilleros y Maestranzas de la Armada en Talcahuano, en preparación de las próximas comisiones que desarrollaremos en el Continente Blanco durante agosto, octubre, noviembre y diciembre", explicó el capitán de navío Juan Pablo Enríquez, comandante de la unidad. Agregó que, durante su tránsito de regreso, la nave

también brindó "apoyo a diferentes actividades de la Tercera Zona Naval".

El "Almirante Viel" ingresó a aguas jurisdiccionales el 24 de julio y, en su recorrido hacia la capital austral, llevó a cabo diversas labores de mantenimiento de señalización marítima.

Su llegada al Muelle Prat de la Empresa Portuaria Austral, pasadas las 21 horas del sábado, marca el inicio de su alistamiento final para los próximos itinerarios antárticos, reafirmando su rol crucial en las operaciones polares de Chile.



CEBIDA

El 24 de julio el rompehielos entró a las aguas de jurisdicción de la Tercera Zona Naval.